Energie Jeunes obtient le label IDEAS

Pour l'année scolaire 2023-2024, l'association Energie Jeunes est intervenue dans 5 500 classes, devant près de 127 000 élèves. Son engagement : agir sur le déterminisme social. Son outil : des interventions courtes et ciblées portant sur le développement de compétences psychosociales. Afin d'établir son bon fonctionnement et d'en améliorer certains points, l'association a demandé sa labellisation a IDEAS. Une démarche qui vient d'être reconnue.

En cette fin d'année, Energie Jeunes vient d'obtenir la labellisation IDEAS. Le fruit de 18 mois de travail. Ce label est décerné aux organismes à but non lucratif sur la base de contrôles réalisés par des professionnels indépendants. Gage de confiance pour les donateurs et financeurs, il atteste des bonnes pratiques de l'association en matière de gestion financière et de gouvernance.

Depuis sa création en 2009, l'association Energie Jeunes, reconnue d'Utilité Publique, agréée par le Ministère de l'Education nationale et agréée Jeunesse et Education, agit au service de la réussite scolaire de tous à travers l'animation de programmes permettant le développement des compétences psychosociales des élèves du CM1 à la 3e. Energie Jeunes se félicite de la labellisation IDEAS, reconnaissance forte du professionnalisme et du sérieux de nos équipes, reconnaissance forte de notre travail dans les écoles, collèges et lycées professionnels. Une labellisation qui renforce notre volonté d'amélioration continue.

Le mot de Jean-Christophe Poulet, Directeur Général d'Energie Jeunes

"Après 18 mois de travail, notre association a la grande satisfaction d'obtenir l'exigeant label IDEAS. Au-delà de l'obtention du label, cette démarche nous a permis de progresser sur bien des aspects de notre fonctionnement et de mettre à jour nos processus organisationnels. L'élaboration de la cartographie des risques, une des étapes de la préparation du label, a largement contribué à définir nos axes stratégiques pour les trois ans à venir. En effet, nous avons mené de front la préparation au Label et l'élaboration d'un nouveau plan stratégique à trois ans. Ces deux démarches se sont nourries mutuellement et ont permis de leur donner du sens et d'engager une dialectique entre les exigences du label et nos priorités. Cette "Disputation" fructueuse a été pour nous essentielle au moment où l'association redéfinit ses priorités et améliore ses programmes. Cela a été d'autant plus agréable et enrichissant de travailler avec l'équipe des conseillers bénévoles d'IDEAS, que nous avons retrouvé nos valeurs dans leurs actions : agir avec générosité, avoir de l'impact, agir en coopération, être optimiste. Un grand merci à eux. Un grand merci aussi au comité national de labellisation pour la qualité des échanges. À nous maintenant de faire vivre ce label dans un esprit d'amélioration constante de la qualité et de l'efficacité."

À propos d'Energie Jeunes

Depuis 2009, l'association Énergie Jeunes, reconnue d'utilité publique, agréée par le Ministère de l'Éducation nationale et agréée Jeunesse et Education Populaire, est intervenue auprès de plus d'un million d'élèves de la primaire au collège en France métropolitaine et en Outre-mer et agit en faveur de la réussite scolaire de tous. Avec l'aide de chercheurs en sciences cognitives, l'équipe scientifique et pédagogique de l'association a mis au point un programme destiné aux élèves du CM1 à la 3e et un programme pour accompagner les parents d'élèves de

CM2 et de 6e. Notre volonté est de favoriser la réussite scolaire des élèves en développant leurs compétences psychosociales.

Le label IDEAS

IDEAS (Institut de développement de l'éthique et de l'action pour la solidarité) est une association d'intérêt général. Elle décerne son label aux associations et fondations qui répondent aux exigences du guide IDEAS des bonnes pratiques.

Ce référentiel couvre les champs clés du fonctionnement d'une organisation à but non lucratif : gouvernance, gestion financière et suivi de l'efficacité de l'action.

Les organismes présentent leur candidature au terme de l'accompagnement mené par IDEAS qui a pour objectif d'optimiser leur fonctionnement et de renforcer leur capacité d'action et de développement.

Contact presse : presse@energiejeunes.fr Contact presse Energie Jeunes : Serge Vollmar

Informations de contact
Serge Vollmar Riffaterre
serge.vollmar-riffaterre@energiejeunes.fr